



ARCHIVO/MINEDUC

BUSCAN QUE LA ASISTENCIA ESCOLAR AUMENTE.

Lanzan campaña para mejorar la asistencia a clases en la región

Hoy, a las 12:00 horas, en la Escuela Plácido Villarroel (Arturo Fernández 1260 con Bulnes) de Iquique, se realizará el lanzamiento regional de la campaña de asistencia escolar del Ministerio de Educación (Mineduc).

La iniciativa busca reforzar la asistencia y el compromiso de las comunidades educativas en la Región de Tarapacá.

El mensaje central de la campaña para este periodo apunta a que el aprendizaje se construye día a día, en comunidad, justo cuando miles de estudiantes vuelven a las aulas tras el receso invernal.

Las autoridades destacaron la importancia de esta campaña para fortalecer el vínculo entre estudiantes, familias y escuelas.

TASA DE ASISTENCIA

Según datos oficiales del ministerio, entre marzo y abril de este año, la Región de Tarapacá registró una tasa promedio de asistencia del 88,1%, aumentando 0,5% respecto al mismo periodo de 2024.

Además, la inasistencia grave y crítica disminuyeron de 28,3% a 24,5% en ese mismo lapso.

La Escuela Plácido Villarroel, reconocida por sus altos índices de asistencia, será destacada en el lanzamiento.

La directora del establecimiento, Anicia González, compartirá durante el lanzamiento del programa las iniciativas que desarrollan junto a padres y apoderados para mantener y mejorar estos indicadores en la comunidad escolar.